



Landeshauptstadt München, Baureferat 81671 München

Bezirksausschuss 16 Herr Thomas Kauer Geschäftsstelle Ost Friedenstraße 40 81660 München Gartenbau Unterhalt, Sachgebiet Süd-Ost Bau-G32

Friedenstraße 40 81671 München Telefon: Dienstgebäude: Lincolnstraße 73 Sachbearbeitung:

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum 24.10.2024

Umwandlung der Wiese auf der Wendeschleife des Busses 155 Hofangerstr./Emdenstr. in eine Wildblumenwiese

BA-Antrag-Nr. 20-26 / B 07019 des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 16 Ramersdorf-Perlach vom 12.09.2024

Sehr geehrter Herr Kauer, sehr geehrte Damen und Herren,

der Bezirksausschuss hat sich in seiner Sitzung vom 12.09.2024 mit einem Bürgeranliegen befasst. Demnach soll die im Betreff genannte Fläche an der Hofangerstr./Emdenstraße schon im Vorgriff zur der im Stadtbezirk 16 geplanten Umstellung des Mahdregimes im Straßenbegleitgrün als Wildblumenwiese entwickelt werden.

Dazu teilen wir folgendes mit:

Der Stadtrat hat das Baureferat im Februar 2023 mit der Umsetzung der städtischen Biodiversitätskonzeptes u.a. im Straßenbegleitgrün beauftragt (Vorlagen-Nr. 20-26 / V 08657). Diese sieht eine stadtweite Umstellung des Mahdkonzeptes im Straßenbegleitgrün, ein ständiges Monitoring und wo sinnvoll ökologische Aufwertungsmaßnahmen vor.

Die erforderlichen Ressourcen (Personal und Budget) wurden im Eckdatenverfahren 2024 angemeldet und genehmigt. Die Stellen können aufgrund der aktuell notwendigen Maßnahmen zur Sicherung des städtischen Haushaltes noch nicht besetzt werden. Auch die notwendigen Haushaltsmittel für eine stadtweite Umstellung des Mahdkonzeptes stehen derzeit noch nicht zur Verfügung.

Bisher war vorgesehen, die stadtweite Umstellung des Mahdkonzeptes im Straßenbegleitgrün bis 2026 abzuschließen. Diese Zeitschiene kann aus genannten Gründen aktuell nicht weiterverfolgt werden.

Wir bitten um Verständnis, dass die die vorgezogene Umstellung einer kleinen Einzelfläche vor diesem Hintergrund und auch aus arbeitsorganisatorischen Gründen nicht durchgeführt werden kann.

Selbstverständlich wird die Maßnahme wieder aufgegriffen, sobald die notwendigen Ressourcen zur Verfügung stehen.

Unabhängig davon werden aber Langgras- und Blumenwiesen, die oft schon seit vielen Jahren als solche gepflegt werden, weiterhin erhalten.

Mit freundlichen Grüßen



gez.